

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Ottawa.—Sa Grandeur Mgr A.-A. Sinnott, archevêque élu de Winnipeg et ancien secrétaire de la Délégation Apostolique, a été sacré, le 21 septembre, dans la chapelle privée de Son Excellence Mgr Stagni, Délégué Apostolique, à Ottawa.

Son Excellence Mgr Stagni présidait la cérémonie, assisté de Nos Seigneurs Gauthier, archevêque d'Ottawa, et McNally, évêque de Calgary. La cérémonie a été strictement privée. Seuls quelques parents et amis assistaient à la consécration et au dîner, qui a eu lieu, le midi, à la résidence du Délégué Apostolique.

— A la Basilique S. G. Mgr Brunet, évêque de Mont-Laurier, a ordonné prêtres les RR. PP. Elzéar Paquette, O.M.I. ; Hubert Cousineau, Marcel Néron, Etienne Parrot, et Donat Vézina, C.S.S.R.

— M. l'abbé Brownrig, curé d'Osgoode, a été nommé curé de Pakenham, où il succède à M. le chanoine P. Corkery, décédé le mois dernier. M. l'abbé F. Corkery, vicaire à Almonte, a été nommé curé d'Osgoode. M. l'abbé Ths. O'Neil, vicaire à Pakenham, a été nommé curé de Fitzroy Harbor. M. l'abbé O. Bélanger a été nommé vicaire à Almonte.

Regina. — Les 16 et 17 août dernier, à Willow-Bunch, les Canadiens-Français de la Saskatchewan ont tenu, sous la présidence de leur archevêque, S. G. Mgr Mathieu, un important congrès. Cette réunion a été organisée par l'Association Catholique Franco-Canadienne, qui poursuit son but patriotique de grouper en un tout compact les 35,000 Canadiens-Français de cette province. Plus de six cents de nos compatriotes étaient venus des différentes parties de la province pour assister à ces assises, marquées au coin du patriotisme pratique le plus vivant. S. G. Mgr Mathieu, l'hon. Alph. Turgeon, procureur-général, l'hon. M. Sheppard, président de l'Assemblée législative, adressèrent la parole, ainsi que plusieurs prêtres et laïques canadiens-français.

S. E. le cardinal Bégin, S. G. Mgr Legal, S. G. Mgr Béliveau et S. G. Mgr Pascal avaient adressé leurs meilleurs vœux de succès aux congressistes.

“Ceux qui sont prêts à prédire, dit *le Patriote de l'Ouest*, que nous sommes fatalement destinés à disparaître sous le flot de l'anglicisation dans l'Ouest, finiront peut-être par comprendre que le rôle de prophète de malheur en ces matières risque de devenir assez difficile à tenir. Les Franco-Canadiens de la Saskatchewan entendent bien rester toujours catholiques et français, quoi qu'on dise et en dépit de tous les complots que l'on peut tramer contre eux. Ce n'est pas facile de tuer une race qui veut vivre, qui en a vu bien d'autres et qui peut faire face encore à bien des orages.”